

<b>Medio</b>	Pontificia Universidad Católica de Valparaíso
<b>Fecha</b>	04/11/2016
<b>Mención</b>	En la PUCV se realizó Seminario sobre Formación Teológica en las Universidades Católicas. Mención a la UAH.



“El Seminario Interuniversitario de Formación Teológica en las Universidades Católicas tuvo como objetivo iniciar una reflexión sistemática en conjunto sobre la contribución, sentido y desafíos de la enseñanza de esta disciplina en las carreras de educación superior. Dicho análisis debía considerar y responder a los contextos actuales tanto culturales, sociales, económicos, educacionales, como de la misión propia del quehacer universitario”, señaló Eugenia Colomer, directora del Instituto de Ciencias Religiosas de la PUCV.

A partir de presentaciones de los académicos invitados se dio cuenta del modo de implementación de la Formación Teológica transversal al interior de las distintas universidades. Los profesionales expusieron los nudos problemáticos y proyecciones del quehacer en la Formación Fundamental, posibles de identificar en cada casa de estudios.

Los profesores Alejandro Cerda Sanhueza, jefe de carreras del Departamento de Teología de la Universidad Católica del Norte y Eugenia Colomer Espinosa, expusieron sobre los desafíos que impone el actual contexto socio-cultural y universitario a la Teología en la Formación Fundamental.

Los representantes de la Universidad Católica del Maule, Universidad Católica Silva Henríquez, Universidad Católica de la Santísima Concepción, Pontificia Universidad Católica de Chile, Universidad Alberto Hurtado, Universidad Finis Terrae y de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso realizaron sus ponencias en torno a las siguientes preguntas: ¿cómo está siendo implementada la Formación Teológica en nuestra Universidad? ¿Qué problemáticas visualizamos en el diseño e implementación de la Formación Teológica en nuestra universidad? ¿Qué desafíos estamos asumiendo en vistas a la proyección de la Formación Teológica en el quehacer de nuestras facultades, institutos o departamentos?

“En esta jornada hemos comentado también sobre la metodología de aprendizaje y servicios, que en algunas universidades se está implementando y está abriendo caminos bastante

interesantes de formación para los futuros profesionales”, señaló Rosa Yáñez Poblete, académica del Instituto de Ciencias Religiosas de la Universidad Católica Silva Henríquez.

El seminario concluyó con el acuerdo de realizar anualmente un encuentro de este tipo, siendo el tema de la próxima versión “El perfil del docente a cargo de los cursos teológicos para la Formación Fundamental y las experiencias pedagógicas”. Además, intercambiarán los modelos de aporte de los diversos Centros Teológicos a la Formación Fundamental.

Por Natalia Cabrera Vásquez

Facultad de Teología